

Frühlingsausfahrt der ACS-Motorradgruppe vom 29. April 2022

Ins Burgund – mit zweijähriger Verspätung

Am 29. April 2022 – mit 2-jähriger Corona-bedingter Verspätung – war es endlich soweit: 23 Teilnehmer und 15 Motorräder starteten erwartungsvoll zur ersten Ausfahrt in diesem Jahr. Das Ziel: Beaune im schönen Burgund. Die Erwartungen wurden voll erfüllt!

Perfektes Wetter (die paar Tropfen bei der Ankunft sind schon vergessen...), traumhafte Route abseits der Hauptstrassen, weite Landschaften, gelbe Rapsfelder, (noch) leere Rebstöcke, ausge-



Der Weg ist das Ziel! Herrliche Landschaften begleiten die ACS Motorradgruppe auf ihrer Reise ins Burgund.

Foto: ?

dehnte Waldpartien: Diese Mischung bot Fahrvergnügen pur!

Beaune ist eine Reise wert!

In und um Beaune gab es dann noch viel Kultur zu bestaunen: Einen wunderbaren Markt, das interessante Hospices und die sehenswerten Châteaux. Das Burgund war wahrlich eine Reise wert, wie die Bilder auf dieser Seite exemplarisch zeigen. Vielen Dank dem Organisatoren-gespann Matthias Lemblé und Isabel Altermatt.

Martin Eberle



Ein eher seltener Anblick auf einem Ausflug: Die Motorräder der ACS Motorradgruppe off Road...

Foto: Martin Eberle



Kommt auch nicht allzu oft bei der Moto-Gruppe: Verpflegung aus dem Seitenkoffer statt im Restaurant.

Foto: Martin Eberle



Savigny-lès-Beaune: Ein Schloss mit Motorrädern, Rennautos und Jagdflugzeugen – in echt und als Modelle. Alles leider schlecht unterhalten.



Nachhaltigkeit à la Hospices de Beaune: 1443 erbaut und bis 1971 als Spital resp. Altersheim genutzt.

Foto (l. & r.): Dominique Eberle